
Manovra,  Brancaccio  all’ingresso  di
Palazzo  Chigi:  occorre  taglio  vero  agli
sprechi e proroga Superbonus per i lavori
in corso

24 Novembre 2023

“Noi chiediamo a questo Governo di fare quello che negli ultimi vent’anni non è
stato  fatto,  cioè un taglio  vero  agli  sprechi  che non sacrifichi  la  crescita  in  nome
dei conti dello Stato con tagli lineari che non sono mai serviti a niente”. Così è
intervenuta la Presidente dell’Ance, Federica Brancaccio, arrivando a Palazzo Chigi
per l’incontro sulla Manovra. La Brancaccio non perde l’occasione per parlare del
gravissimo tema irrisolto dei crediti incagliati e ci tiene a ricordare che è stata una
misura eccezionale ma abbiamo avuto anche una crescita grazie al Superbonus:
“stiamo ancora aspettando da un anno una soluzione promessa dal Governo e
anche una proroga necessaria a una chiusura ordinata per quei cantieri in fase di
ultimazione”.

https://ance.it/2023/11/manovra-brancaccio-allingresso-di-palazzo-chigi-occorre-taglio-vero-agli-sprechi-e-proroga-superbonus-per-i-lavori-in-corso/
https://ance.it/2023/11/manovra-brancaccio-allingresso-di-palazzo-chigi-occorre-taglio-vero-agli-sprechi-e-proroga-superbonus-per-i-lavori-in-corso/
https://ance.it/2023/11/manovra-brancaccio-allingresso-di-palazzo-chigi-occorre-taglio-vero-agli-sprechi-e-proroga-superbonus-per-i-lavori-in-corso/
https://ance.it/2023/11/manovra-brancaccio-allingresso-di-palazzo-chigi-occorre-taglio-vero-agli-sprechi-e-proroga-superbonus-per-i-lavori-in-corso/


Allegati
Agenzie_24_11_23
Apri

https://ance.it/wp-content/uploads/allegati/Agenzie_24_11_23.pdf

